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Procès-verbal de la séance régulière du Conseil d’établissement de l’école 
Jacques-Rocheleau/St-Basile, tenue le mardi, 30 novembre 2021, par 

l’intermédiaire de la plateforme Teams 
 

Présences :  Parents :  Anissa Bouikni, Sindy Brodeur, Magali Demay, François Roy et 
Katy Van Den Broele, Mathieu Thériault-Paris 

 Absents : Dominique Patry 

Invités :   

Personnel école:  Katie Coulombe, Mélanie Hinse, Marie-Chantal Legault, et 
Donald Rossignol 

Direction : Diane Hubert 

 
1. Constat du quorum et ouverture de l’assemblée 

M. Roy constate le quorum et annonce l’ouverture de l’assemblée à 19h03. 
 
 
 

2. Adoption de l’ordre du jour  
Le point 5.1 a été enlevé car il datait de l’année dernière. 
 

CE21/22- 22  Proposé par Mme Legault 
 
 
 

3. Adoption du procès-verbal de la dernière rencontre et suivis – pièce jointe 

CE21/22- 23  Proposé par Mme Hinse 
 
 
 

4. Parole au public 
Aucun public 
 
 
 

5. Correspondance 
Aucune 
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POINTS DE DÉCISION (45 min.) 

 
6. Fonds à destination spéciale (demande de financement) 

Demande de Mme Véronique Filion (enseignante 6e année) 
 
Expo-Sciences – finale régionale – inscription 520$  
Apprentis génies – inscription + chandail officiel et magasine scientifique pour 50$ / équipe pour 

un total de 400$ 
CE21/22-24  Proposé par Mme Van den Broele 

 
 
 

7. Approbation du plan d’action de l’école pour le projet éducatif – Pièce jointe 
Mme Hubert explique le projet éducatif s’étend sur 4 ans. Le plan d’action a été révisé par les 
directions ainsi que les enseignants en assemblée générale. 

CE21/22-25  Proposé par Mme Demay 
 
 
 

8. Formulaire de dénonciation de conflit d’intérêt à compléter pour tous – Pièce jointe 
Il faut maintenant faire remplir à tous le formulaire de conflit d’intérêt. 
 
 
 

9. Rappel du projet éducatif 2018-2022 – Pièce jointe 
Nous serions prêts à faire la révision car nos objectifs sont presque atteints. 
 
 
 

10. Sondage sur le sentiment de sécurité des élèves 
Les enfants de 4-5-6e année auront le sondage à remplir en devoir cette semaine.  Nous aurons 
les réponses au prochain CÉ. 
 
 
 

11. Suivi budgétaire 
Le bilan final de l’année dernière a été reçu récemment. Mme Hubert présente le bilan aux 
membres. 
 
 
 

12. Campagne de financement (suivi) 
Nous avons vendu 329 boîtes Délice à 30$ 
300 boîtes Prestige à 40$ 
Pour un profit de 8 748$ 
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13. Photographie scolaire (suivi) 
Nous avons de bons commentaires pour les Photos repensées. 
Nous avons reçu une brochure d’une nouvelle compagnie qui prend des photos à l’extérieur. Le 
lien du site internet de la compagnie de photographie a été envoyé aux membres. 
 
 
 

14. Travaux 
14.1 Stationnement 
 Les enfants ont pu passer par le même chemin à côté du stationnement. Le trottoir 

longeant le stationnement pour aller à l’arrière de l’école n’est pas encore en ciment car 
la terre est gelée. Le ciment sera fait au printemps. 

 
 
 
14.2 Bibliothèque 

Les factures d’électricité (2 500$) et des services d’un architecte (3 000$) ont été payées.  
Il reste les factures du bois, du menuisier pour l’estrade ainsi que les frais d’administration 
à payer. Environ 7 500$. 

 
 
 

15. Infos Covid 
Vaccination des élèves à l’école – 10 décembre 2021 
La liste des enfants à vacciner sera fournie par la Santé publique la veille. 
Nous avons eu 2 cas déclarés. Fratrie. Pas d’autre cas déclaré depuis. 
 
 
 

16. Infos école 
Tout a été dit. 
 
 
 

17. Parole au représentant au Comité de parents 
M. Roy nous explique qu’il y a eu une consultation à propos des journées pédagogiques en 
milieu de semaine. Difficulté d’adaptation pour les élèves HDAA.  
-Discussion pour reconduire le mandat de l’école internationale. 
-Il y aura une élection pour le district no. 3. 
 
 
 

18. Parole à la représentante au service de garde 
Mme Dominique Patry est en arrêt de travail. Elle est remplacée par Mme Mélanie Pratte qui 
est l’éducatrice, classe principale à l’école.  Mme Mélanie n’est pas remplacée. 
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19. Affaires diverses 
-Il y a des écoles qui ont des classes extérieures. Ce sont des genres de conteneurs dehors avec 
de grandes portes ouvertes. Il y aura une école qui l’expérimentera bientôt. 

-Il est recommandé d’avoir une pancarte spécifiant l’entrée et la sortie du stationnement des 
autobus afin d’éviter des accidents. 

 
Un hommage à Mme Diane est fait par M. Roy pour son dernier CÉ. 
 
 
 

20. Levée de l’assemblée 
L’ordre du jour étant épuisé, M. Roy annonce la clôture de l’assemblée à 21h04 

CE21/22-26  Proposé par Mme Legault 
 
 

  
   
Diane Hubert, directrice  François Roy, président 


